

# La réponse des Canadiens

## Qui a répondu à la crise en Afrique?

«Monsieur Clark,

Veillez trouver ci-joint un chèque personnel de 125 \$ que je verse pour les enfants affamés de l'Éthiopie. Je compte bien que cet argent sera consacré à l'envoi de vivres et non d'armes . . . Je n'irai pas jusqu'à dire que ce don n'est pas un sacrifice pour moi qui étudie à plein temps à l'université de l'Alberta et ai trois adolescents à charge. J'ai simplement dit aux enfants que, cette année, nous aurions un Noël plus modeste, mais qu'en revanche nous aurions la tranquillité de conscience que donne la certitude d'avoir fait sa part . . . »

Campagne de souscription  
de fonds de Florence Reid.

Nancy Leavitt  
Edmonton, Alberta

